



## **Altötting freut sich auf die Europatage der Musik 1. – 3. Juli 2022**

### ***Aufruf an Musiker zum Tag der Laienmusik***

In Altötting dreht sich im Sommer 2022 alles um die Musik. Zahlreiche Konzertserien werden die Herzen der Besucher höherschlagen lassen. Ein Termin sticht dabei ganz besonders hervor: am ersten Juli Wochenende wird die Wallfahrtsstadt Gastgeber für die Europatage der Musik.

Seit mehr als 30 Jahren sind die Europa-Tage der Musik fester Bestandteil der Projekte des Bayerischen Musikrats und haben in dieser Zeit zahlreiche Veränderungen erfahren. War es zu Beginn die musikalische Öffnung des Eisernen Vorhangs, ist es heute das Ziel, die Errungenschaften eines vereinten und friedlichen Europas zu feiern.

Fest integriert in die Europa-Tage der Musik sind der Tag der Laienmusik und der Chor- und Bläserklassen-Tag. Von Beginn an begleitet der Bayerischen Rundfunk das Musikfestival mit Livesendungen, Aufzeichnungen und tagesaktueller Berichterstattung.

Derzeit laufen in Altötting die Planungen und Vorbereitungen zu diesem Event auf Hochtouren.

Soviel können wir schon einmal verraten:

**Freitag, 1. Juli 2022** steht im Zeichen der Jugend. Am Vormittag findet der Bläser- und Chorklassentag statt und Schülerinnen und Schüler gestalten das musikalische Programm.

**Samstag, 2. Juli 2022** Laienmusiker bieten von ca. 10 – 17 Uhr ein buntes musikalisches Programm an. Auch internationale Partner bereichern den Tag. Höhepunkt der Europatage der Musik ist das Festkonzert am Samstagabend.

**Sonntag, 3. Juli 2022** Musik vereint sich mit Wallfahrt. Mit einer Musikantenwallfahrt schließt das 3-tägige Festival ab. Am Sonntagnachmittag wartet noch ein gemütlicher musikalischer Abschluss auf das Publikum.

## **WALLFAHRTS- & TOURISMUSBÜRO ALTÖTTING**

Datum 23.02.2022

Kapellplatz 2 a  
84503 Altötting  
Tel +49 8671 5062-38  
Fax +49 8671 5062-54

[touristinfo@altoetting.de](mailto:touristinfo@altoetting.de)  
[www.altoetting.de/tourismus](http://www.altoetting.de/tourismus)

**Machen Sie mit! Wir freuen uns auf Sie! Ob Kinderchor oder Seniorenensemble, Chöre, Orchester, Duos oder Instrumentalensembles: Nur mit Ihnen allen wird es ein wunderbares musikalisches Highlight.**

Für den Tag der Laienmusik am Samstag den 2. Juli können sich alle interessierten Ensembles bewerben. Alle Unterlagen dafür gibt es über den Landesverband Singen und Musizieren in Bayern unter [www.singen-und-musizieren-in-bayern.de](http://www.singen-und-musizieren-in-bayern.de)

Ziel ist es die enorme Vielfalt der bayerischen Musikkultur aufzuzeigen und in der Öffentlichkeit bewusst zu machen und gerade jetzt nach einer schwierigen Zeit für die Kultur und gerade auch die Musik wieder Auftrittsmöglichkeiten zu schaffen.

Weitere Infos zur Veranstaltung in Altötting, den Europatagen der Musik und Anmeldung für Ensembles unter

[www.altoetting.de/musik](http://www.altoetting.de/musik) oder [www.bayerischer-musikrat.de](http://www.bayerischer-musikrat.de)